
Verbale Consiglio D’Istituto del 03/10/2019 
 
L’anno duemila diciannove, il giorno 3 del mese di ottobre, alle ore 18:00, nei locali dell’Istituto, si è riunito 
il Consiglio d’Istituto, regolarmente convocato, per discutere l’ordine del giorno come da convocazione: 

1) Approvazione Verbale seduta precedente  
2) Surroga Componenti 
3) Aggiudicazione bandi esperti esterni a.s. 2019/2020 
4) Aggiudicazione Assicurazione  
5) Contributo volontario a.s. 2019/2020 
6) Rinnovo Adesione Rete “scuole che promuovono salute” 
7) Progetti e attività per Ampliamento offerta Formativa a.s. 2019/2020 
8) Attività progetto Come piete nell’acqua 
9) PON – inclusione scolastica e lotta al disagio II Edizione 
10) Utilizzo spazi 
11) Comunicazioni del Presidente e Del Dirigente scolastico 
12) Varie ed Eventuali  

 
Sono presenti: 
Il dirigente scolastico Vittorio Sacchi 
Per componente docenti sono presenti: Benigno Rita Maria, Coari Giuseppe, Mavros Elena, Nudo Giuseppe, 
Pisani Giada, Pulizzi Antonino. 
Per la componente genitori: Cappelluto Ilaria, Masut Debora, Ruffini Raffaella, Guariglia Ambra, Manzo Livia. 
Per la componente ATA: Carluccio Vittoria, De Angelis Teresa. 
Risultano assenti giustificati: Carobbio Samantha, Porfidia Loredana, Rivi Laura, Puleo Rosa  
 
È presente, su invito, il DSGA sig. Maria Adriana Blasi 
 
1. Lettura e approvazione seduta precedente 
Il verbale della seduta precedente, inviato ad ogni membro del Consiglio di Istituto, viene approvato 
all’unanimità. (Del. n. 44)  
 
2. Surroga Componenti 
Per la componente ATA la Sig.ra Teresa De Angelis ha preso il posto del Sig Dionisio Gallo, decaduto 
dall’incarico per trasferimento in altro Istituto. Il Consiglio prende atto della surroga. 
 
3. Aggiudicazione bandi esperti esterni 
Esito Gare 2019/2020: 
Si comunica l’esito delle gare per la selezione di esperti esterni per la realizzazione dei progetti di 
ampliamento dell’offerta formativa per l’a.s. 2019/20 (vedi allegato). Rispetto al budget previsto 
l’aggiudicazione si è rivelata più bassa delle aspettative con un risparmio di circa 3.000,00 € che verranno 
utilizzate per i progetti di coro e educazione motoria che il Comune quest’anno non finanzia più. 
Per quanto riguarda il nuoto non c’è stato alcun bando, in quanto si sono presi accordi con la piscina del 
Centro Sportivo David Loyd di San Felice in quanto è l’unico che risulta raggiungibile dalla scuola a piedi e, 
dunque, non richiede l’utilizzo di mezzi di trasporti, che incrementerebbero notevolmente il costo del 
progetto. 
Il Consiglio approva all’unanimità gli esiti delle gare. (Del. n. 45) 
 
4. Aggiudicazione Assicurazione 
La DSGA comunica che la procedura selettiva per l’affidamento del servizio di assicurazione per gli infortuni 

sia per la responsabilità civile per danni verso terzi si è conclusa e la vincitrice è risultata la stessa 



compagnia assicurativa, AIG Europe Limited, con la quale era stata stipulata la polizza l’anno scolastico 
precedente. Il premio annuale è di 7,50 euro a testa, sia per gli alunni sia per il personale. 
Il Consiglio approva all’unanimità l’aggiudicazione della procedura selettiva. (Del. n. 46) 
 
5. Contributo Volontario 
Il Dirigente scolastico illustra il rendiconto dell’utilizzo del Contributo Volontario relativo all’a.s. 2018/2019 
(vedi allegato). In considerazione dell’adeguatezza della cifra raccolta rispetto al fabbisogno della scuola, si 
propone anche per quest’anno di mantenere gli stessi importi dell’anno precedente, comprensivi della quota 
dell’assicurazione scolastica, vale a dire: 
35€ per il primo figlio, 25€ per il secondo figlio, 20€ per il terzo figlio. 
Si è registrata una buona risposta da parte delle famiglie anche del plesso di Novegro, un po’ carente negli 
anni precedenti. Si cercherà di sensibilizzare le famiglie tramite insegnanti e rappresentanti ad aderire il più 
possibile all’iniziativa. Per il versamento tramite C/C postale si evidenzia di prestare attenzione 
all’intestazione, che è stata recentemente modificata. 
Si segnala inoltre l’incremento delle famiglie che utilizzano il registro elettronico tramite password 
assegnata. 
Il Consiglio delibera all’unanimità gli importi del contributo volontario. (Del. n. 47) 
 
6. Rinnovo adesione Rete “scuole che promuovono salute” 
Viene richiesto al Consiglio di rinnovare anche per quest’anno scolastico l’adesione alla Rete Provinciale delle 
scuole che promuovono salute. Questo ha permesso negli anni di partecipare alle iniziative promosse dalla 
ATS in materia di promozione di stili di vita sani e di educazione alimentare e ambientale. 
Il consiglio approva l’adesione alla rete all’unanimità in quanto considera questi argomenti materie 
didattiche e ne approva la valenza educativa. Viene proposta anche l’istallazione di un erogatore di frutta 
fresca per le scuole medie, instradamento per corretti stili di vita e risparmio energetico. 
(Del. n. 48) 
 
7. Progetti e Attività per Ampliamento offerta Formativa a.s. 2019/2020 
Campagna riciclo cellulari: viene proposto, su iniziativa della docente di scienze Foti, di far diventare l’Istituto 
un centro di raccolta territoriale di cellulari usati predisponendo dei contenitori presso i plessi di Novegro e 
San Felice. 
Il Dirigente ricorda anche che la Strafelice è in programma per il 5 Ottobre 2019. Al momento grandi adesioni 
da parte delle famiglie. 
Il Consiglio di Istituto si esprime favorevolmente all’unanimità riguardo le due iniziative. (Del. n. 49) 
 
8. Attività progetto Come pietre nell’acqua: 
Il Progetto è triennale e alcune attività sono già state svolte con successo l’anno precedente. Quest’anno in 
particolare si vorrebbero realizzare, insieme agli altri Istituti Comprensivi di Segrate, alcune serate 
formative/informative su temi educativi di attualità ( cyberbullismo, pericoli del web, regole genitorialità) da 
proporre alle famiglie: l’idea è di 2/3 incontri mirati coinvolgendo anche i ragazzi stessi con interventi in 
classe. La professoressa Ticozzi che coordina il progetto, affiancata da 2 genitori (individuati Rivi e Masut) e 
2 insegnanti (individuati Coari e il Preside) parteciperà agli incontri organizzativi. 
Per i docenti si propone anche un percorso formativo di approfondimento per la realizzazione e l’utilizzo 
nella didattica di una escape room con un’esperta proveniente dalla Sardegna. 
Per i ragazzi delle classi secondarie si propongono laboratori e incontri con artigiani del territorio per far 
conoscere agli alunni le professioni artigianali presenti sul territorio.   
Si delibera all’unanimità (Del. n. 50) 
 
 
 
 



9. PON – inclusione scolastica e lotta al disagio II Edizione 
Il DS comunica che l’Istituto è in graduatoria per un possibile finanziamento per un progetto PON, a suo 
tempo approvato, che prevede la realizzazione nel 2020 di percorsi formativi tra cui il coro, approfondimenti 
di lingua inglese e campus estivi sia a San Felice che a Novegro. Il Consiglio ne prende atto.  
 
10. Utilizzo Spazi 
Alcune rappresentanti dei genitori comunicano che i genitori dei ragazzi di terza media stanno cercando uno 
spazio sul territorio che possa ospitare la festa delle terze medie uscenti alla fine dell’anno scolastico. La 
festa è organizzata da studenti e genitori volontari e coinvolge sia i ragazzi del plesso di San Felice che quelli 
di Novegro. Nessun obbligo di sorveglianza o presenza da parte dei professori stessi. Una ipotesi potrebbe 
essere la palestra della scuola media di San Felice ma per la concessione degli spazi è necessario definire 
bene tempi e modalità di apertura, chiusura e pulizia dei locali. Al momento anche l’oratorio appena 
restaurato di Novegro potrebbe essere una soluzione papabile. In attesa di una richiesta formale sulla data 
e l’ora, si rimanda la discussione. 
Si prende in considerazione anche la possibilità di organizzare un campus estivo presso la scuola primaria di 
San Felice. Il Dirigente Scolastico spiega che queste attività vengono organizzate dal Comune di Segrate 
tramite alcune cooperative o società che forniscono gli educatori. Non appare opportuno che la scuola 
individui autonomamente una cooperativa a meno che il Comune non dia la disponibilità alla gestione 
dell’attività. Verrà, pertanto, consultato il referente del Comune di Segrate proponendo un campus estivo 
dalla fine della scuola a metà luglio per i ragazzi dai 5 ai 10 anni.  
Si analizza anche la richiesta del Comune di Segrate di utilizzare alcuni pomeriggi, oltre l’orario scolastico, la 
pista di atletica sita nel giardino della scuola secondaria di San Felice. Questo spazio non risulta essere tra 
quelli che Acquamarina ha in concessione. Il Dirigente scolastico fa presente le sue perplessità di concedere 
l’uso del cortile della scuola in quanto non collegato direttamente alla palestra e non risulta possibile 
permettere l’uso dei servizi interni alla scuola l’utilizzo un locale come spogliatoio. Inoltre si evidenzia anche 
un problema relativo alla sicurezza, visto lo stato in cui versano da anni la pista di atletica e la buca del salto 
in lungo. Rimane poi da affrontare la questione della pulizia di questo spazio. Ribadisce, inoltre, come non 
sia stato mai definito un regolamento tra il Comune e le scuole di Segrate per l’utilizzo degli spazi scolastici 
al di fuori dell’orario giornaliero di lezione. Si dà mandato al DS e alla Presidente del Consiglio di stendere 
una lettera, da inviare via email, indirizzata all’Assessore Poldi e ai funzionari comunali per richiedere la 
possibilità di istituire un tavolo di lavoro per definire la modalità per l’utilizzo degli spazi. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Del. n. 51) 
 
11. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico 
I lavori nelle palestre si sono conclusi con successo. Al momento si sta attendendo l’inizio dei lavori per 
l’ampliamento della sala professori e della segreteria.   
È stata comunicata l’integrazione di organico di sostegno: 7 posti per la scuola secondaria, 2 ½ per la primaria 
e 3 posti per la scuola dell’infanzia. Si è alla continua ricerca del personale. Al momento c’è una sola 
insegnante di ruolo alla primaria, 2 con contratto a tempo determinato alla scuola dell’infanzia, 2 alla scuola 
primaria e 6 alla secondaria. Il Dirigente si augura nel giro di pochi giorni di riuscire a completare l’organico 
dei docenti. 
 
12. Varie ed Eventuali 
Nulla da segnalare 
 
Null’altro essendovi da deliberare, la riunione si conclude alle ore 20.00 
 
   Il segretario                            Il presedente  
Ilaria Cappelluto         Debora Masut  

 
  


